



Ratifican a Gertz como embajador de México

RAFAEL RAMÍREZ

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó el nombramiento de Alejandro Gertz Manero como embajador de México ante el Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte y le tomó protesta como nuevo representante diplomático del país.

Fue un proceso que se resolvió en menos de media hora. Previamente, el ex fiscal general de la República compareció ante la Primera Comisión —de Asuntos Políticos e Internacionales—, donde expuso las líneas generales de su agenda diplomática y respondió a preguntas de legisladoras y legisladores sobre la relación bilateral entre México y el Reino Unido, así como sobre cooperación comercial, cultural y en materia de seguridad.

Tras dicha comparecencia celebrada el viernes pasado, la Comisión dictami-

nadora aprobó el nombramiento y lo turnó al Pleno de la Permanente, que procedió de inmediato a la votación y posterior toma de protesta de Gertz Manero como embajador extraordinario y plenipotenciario.

La ratificación se dio sin un debate prolongado y en medio de críticas de la oposición, que cuestionó tanto el perfil del exfiscal como la rapidez del procedimiento, al considerar que se trató de un trámite “fast track” para un cargo de alta relevancia diplomática.

Con este nombramiento, Gertz Manero asumirá la representación de México en uno de sus principales socios comerciales y diplomáticos en Europa, en un contexto marcado por la renegociación de acuerdos de cooperación, inversiones y el fortalecimiento de vínculos bilaterales en el marco del reacomodo geopolítico global.



LAURA LOVERA

**Protesta de Alejandro Gertz Manero**